

Noticias Manmin

NO. 192 12 DE JULIO DE 2015

«Soy renovado en el Agua de Vida»

La Palabra de Vida despierta a innumerables personas en el mundo



El Dr. Jaerock Lee (centro) ha estado predicando mensajes llenos de vida que están ayudando a muchas personas a aceptar al Señor y alcanzar la salvación. La Palabra de Vida se ha compartido a todo el mundo por medio de libros en 60 diferentes idiomas, GCN, Seminario Internacional Manmin (MIS por sus siglas en inglés) y los Seminarios para Pastores. Esto ha traído renovación, vida, respuestas, bendiciones y verdadera felicidad a muchas personas al igual que los pastores.

Durante la conversación con la mujer samaritana que se encontraba en el pozo, Jesús le dijo: «Cualquiera que bebiere de esta agua, volverá a tener sed; mas el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el agua que yo le daré será en él una fuente de agua que salte para vida eterna» (Juan 4:13-14).

El agua sacia nuestra sed por un momento, pero no dura para siempre. No obstante, el agua espiritual que el Señor nos da; la palabra de Dios, renueva nuestra alma y nos lleva a la vida eterna. Como la Palabra de Dios es como un manantial cuyas aguas nunca faltan, si aprendemos y practicamos la Palabra, la alegría sin fin brotará de nuestros corazones.

Las diez mil iglesias filiales y asociadas de Manmin han disfrutado este gozo en sus vidas. La Diaconisa Titikan Bunsom de la Iglesia Manmin de Chiang Rai en Tailandia (40 años), declaró: «Los sermones del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee renuevan a las personas. A menudo yo me enojaba, pero ahora yo he desechado la ira. A mi marido

le solían encantar los placeres mundanos, pero ahora se ha convertido en un hombre responsable dentro del hogar y sirve a los miembros de la iglesia. Mi hijo, quien era adicto a los juegos de Internet, dejó de jugar, y ahora se esfuerza más en sus estudios. Yo no tengo nada por lo cual preocuparme».

La hermana Yohanna Méndez de la Iglesia Manmin en Colombia (35 años) dijo: «Mientras escuchaba el sermón del Dr. Lee, titulado “Para agradar a Dios”, pude darme cuenta que estaba yendo por el camino que lleva hacia el Infierno debido a que había cometido pecados que conducen a la muerte. Me arrepentí de ello por completo debido a la gracia de Dios que me permitió tener un espíritu de arrepentimiento. Ahora puedo vivir llena de gozo y esperanza por el Cielo».

Hermano Wijei (18 años), Iglesia Manmin Chennai (India), dijo: «Yo recibí abundante gracia por parte de los mensajes del Dr. Lee, de esta manera pude dejar de tomar alcohol y de fumar. Además pude desechar la ira. Luego toda mi familia pudo ser evangelizada. También fui admitido en una

universidad».

Hermana Sungae Kim (23 años): «Un día al llegar a mi trabajo escuché que había sido despedida. Luego de este incidente, escuché el sermón titulado: “Los diezmos completos y las ofrendas”. Yo diezmaba pero no lo hacía de todos mis ingresos, por ello no era un diezmo completo. Luego de darme cuenta de esto, diezmé tres veces más de lo que debía haber diezmado. ¡Luego de ello fui contratada en una mejor compañía!»

La Palabra de Vida es una guía al camino de la salvación, una clave para la solución de problemas y una instrucción para llevar una vida cristiana apropiada. Por medio de la Palabra de Vida, los miembros de Manmin entienden la voluntad de Dios con claridad. Al obedecerla, ellos han incrementado rápidamente su fe.

Además, los profundos mensajes espirituales del Dr. Lee han despertado incluso a muchos pastores que pensaban que conocían bien la Biblia.

El pastor John Masraj, al escuchar El Mensaje de la Cruz durante un Seminario

para Pastores realizado en Dubai este año, dijo: «Cada palabra del mensaje conmovió nuestros corazones. En particular, quedé sorprendido por la explicación clara con las citas bíblicas».

El pastor Arnold Kiprotich en Kenia también dijo: «Los mensajes que aprendí en la Universidad Bíblica Internacional Manmin me han dado fuerza. Mi iglesia ha experimentado avivamiento. Comencé la iglesia con 18 miembros, pero ahora el número de miembros es de 470».

El Pastor Principal Dr. Lee recibe la Palabra de Vida con la inspiración del Espíritu Santo a través de una miríada de oraciones y períodos de ayuno. La Palabra ha provisto vida para innumerables personas. Algunas series de sermones están disponibles en la página Web de la Iglesia www.manmin.org incluyendo: El Mensaje de la Cruz, La Medida de Fe, Cielo, Infierno, Los nueve frutos del Espíritu Santo, Bienaventuranzas, El capítulo del amor y los estudios de Génesis, Levítico, Job, Juan, 1 Corintios y Apocalipsis.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Y Jehová dijo a Josué: Levántate; ¿por qué te postras así sobre tu rostro? Israel ha pecado, y aun han quebrantado mi pacto que yo les mandé...» (Josué 7:10-11).

“Y aun han quebrantado mi pacto”

Acán fue elegido de entre los varones de Zabdi (Josué 7:16-18).

Como uno de los resultados del proceso de selección Dios había elegido con precisión este hombre, Acán, de la tribu de Judá, quien había cometido el pecado. Acán había tomado un hermoso manto, doscientos siclos de plata y un lingote de oro que pesaba cincuenta siclos y ocultó todo bajo tierra dentro de su tienda de campaña. A causa del pecado de desobediencia de esta sola persona, Dios abandonó a todo Israel.

Por medio de esto, debemos recordar que Dios no estuvo con la nación entera de Israel debido al pecado de una sola persona. En Eclesiastés 9:18, la última parte dice: «... pero un pecador destruye mucho bien». Debido a esto, no pudo sino apartar su rostro de ellos y el pueblo fue vencido en Hai.

Lo que Dios quería era santificación completa de todo Israel y además obediencia completa. Sin embargo, por el pecado de una persona se rompió la alianza con Dios, lo que tuvo consecuencias terribles.

2. La ciudad de Hai conquistada

En el siguiente versículo de Josué 7:24; Josué les dice que tomen a Acán con la plata, el manto y el lingote de oro que había tomado junto con su familia, animales y todas sus posesiones y lo lleven al valle de Acor. Todo Israel lo apedreó junto con todas sus cosas y luego los quemaron. Levantaron sobre él un gran montón de piedras. Solo después de que Israel resolvió el problema del pecado, Dios les dijo con detalle cómo atacar la ciudad de Hai.

La estrategia dada a Israel por Dios era esencialmente que ellos fingieran ser derrotados y retrocedieran al tiempo que participan en la lucha para que pudieran llevar la fuerza enemiga afuera de la ciudad de Hai. Luego, otros soldados israelitas que estaban escondidos en una emboscada cerca de la ciudad, iban a entrar por la ciudad, conquistarla y quemarla. Los soldados en dos grupos diferentes atacaron a los soldados de Hai y los destruyeron por completo (Josué 8:1-7).

Josué siguió la palabra de Dios. Con algunos soldados esperando en emboscada, Josué guio a otro grupo de soldados a unirse con él en el ataque, pero entonces pronto comenzó su retirada. Ya que el pueblo de Hai ya había ganado la victoria antes, fueron lo suficientemente descuidados para perseguir a los soldados israelitas en retirada dejando las puertas de la ciudad abiertas.

En este momento, los israelitas que estaban emboscados se levantaron y fácilmente conquistaron la ciudad vacía. Ellos alcanzaron una gran victoria (Josué 8:10-29).

3. Las amargas lecciones aprendidas de las batallas para conquistar Hai

1) Debemos conocer la voluntad de Dios en todas las cosas

Ellos no deberían haber pensado: «Dos o tres mil soldados son suficientes porque es una ciudad pequeña» (Josué 7:2-4), sin embargo, deberían haber preguntado a Dios qué hacer.

Solo porque ellos conquistaron la ciudad impenetrable de Jericó, no deberían haber sido tan descuidados para tratar de conquistar la ciudad de Hai por medio de la fuerza humana. Hasta que ellos conquistaran todas las ciudades en Canaán, debían pedir el poder de Dios con humildad en el corazón y sus mentes.

Esencialmente, cuando planeamos algo y tratamos de lograrlo en el hogar, en los negocios y en nuestros lugares de trabajo, primero tenemos que escuchar la voz del Espíritu Santo y dejarnos guiar por Él a través de las oraciones fervientes para discernir la voluntad de Dios.

2) Tenemos que desechar los pecados y el mal por completo y ser santificados

La razón por la cual Israel perdió contra Hai la primera vez, fue porque Dios no estaba con ellos debido al pecado de Acán. Solo después de que eliminaron este pecado de Israel pudieron ganar mediante la ayuda de Dios.

En este caso, debemos darnos cuenta que solo cuando nos despojamos del pecado y la maldad podemos pedir con confianza delante de Dios. Si una persona comete pecado e intenta ocultarlo, o si alguien pretende ser santo, pero su corazón está lleno de maldad, nada se puede ocultar de Dios y Dios no va a estar con él.

En Juan 8:29, leemos: «Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada». Como está escrito, cuando sacamos el pecado y la maldad de nuestro corazón y vivimos mediante la Palabra de Dios, Él está con nosotros. Él permite que todas las cosas prosperen y nos muestra la evidencia de su presencia.

4. Proclamación en el monte Gerizim y en el monte Ebal

A partir de Josué 8:30 aprendemos que Josué no simplemente continuó la marcha en conquista del resto de la tierra de Canaán, pero al contrario, construyó un altar delante de Dios junto con su pueblo. Debido a que habían pasado por una derrota por el pecado de Acán, Josué debe haber sentido la necesidad, una vez más, de enseñar al pueblo la ley de Dios que se les había entregado por medio de Moisés.

En la mitad de la tierra de Canaán, había dos montes, Gerizim y Ebal. Josué edificó el altar, dividió la nación de Israel en dos, e hizo que un grupo se parase delante del monte Gerizim y el otro grupo delante del monte Ebal. Entonces los levitas comenzaron a proclamar la ley de Dios al pueblo en alta voz. Cuando las palabras de bendición fueron proclamadas, aquellas personas de las tribus que estaban paradas ante el monte Gerizim respondieron con un «Amén», y en las maldiciones, las personas de las tribus delante del monte Ebal respondieron: «Amén» (Deuteronomio 27:12-13).

Aquellos que asistieron a esta ceremonia solemne probablemente recordaron los mandamientos de Dios y no tuvieron deseos de quebrantarlos hasta su muerte, sobre todo porque habían experimentado con tanta claridad a través de la derrota en Hai qué tipo de bendiciones y maldiciones experimentarían en función de su obediencia o desobediencia a la Palabra de Dios.

Se les enseñó la Palabra de Dios muchas veces por medio de Moisés, y ahora Josué hablaría una vez más. Dios había hecho tan dramático este momento que el pueblo ahora guardaría la ley profundamente en sus corazones.

A pesar de que aprendieron la Ley de Dios una y otra vez, a veces se apartaban de Él y cometían pecados, en consecuencia sufrieron de hambre, guerras y la represión de otros países.

Una y otra vez se arrepentían y pedían a Dios en tiempos de dificultades, pero cuando tenían paz, ellos nuevamente quebrantaban la Ley de nuevo. Lo que Dios desea de sus hijos es que no sean forzados a creer solo para evitar sufrimientos o calamidades. Él anhela hijos verdaderos que entiendan su corazón, guarden sus mandamientos con gozo y agradecimiento por su amor, y se santifiquen para asemejarse a Dios.

Ruego en el nombre de nuestro Señor que puedan grabar la Palabra de Dios en sus corazones, obedecerla y llegar a ser sus hijos verdaderos.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Prodigios controlan fenómenos naturales

El poder de Dios el Creador no solo tiene influencia sobre el cuerpo humano y la sanidad, sino que también puede controlar los fenómenos de la naturaleza. La repreñión de Jesús calmó los vientos y las olas de una tormenta furiosa (Marcos 4:37-39).

La oración ferviente de Elías detuvo la lluvia durante tres años y medio y luego hizo llover de nuevo (1 Reyes 17-18; Santiago 5:16-18). Este tipo de obras aún suceden en la actualidad.

Escape de desastres naturales como tifones y huracanes



Luego de que el Dr. Lee profesara su fe en la conferencia de prensa en Manila, el tifón Lekima de repente cambió su curso.

► En septiembre de 2001, la Cruzada del Dr. Jaerock Lee en las Filipinas se llevaría a cabo en Luneta Park. Antes de la cruzada, había dos tifones que se dirigían a la zona del sitio de la cruzada. En la conferencia de prensa, el Dr. Lee profesó su fe diciendo que él cree en Dios que lo llevó a las Filipinas y que la cruzada se celebraría con éxito y sin ningún problema. En realidad, tal como lo había dicho, la cruzada fue un éxito con un clima fresco y sin lluvia.

► En agosto de 2011, el huracán Irene amenazaba la costa del Atlántico central. El pronóstico predijo que causaría graves daños el domingo 28 de agosto. Por esta razón, los pastores de las iglesias filiales de Manmin en Nueva York, Nueva Jersey y Washington D.C. le pidieron al Dr. Lee que orara por este asunto. El Dr. Lee oró que el huracán desapareciera durante la Vigilia entera del viernes a las 3:03 a.m. del día sábado, 27 de agosto en Corea; 2:05 p.m. del viernes 26 de agosto en Nueva York.

Algunos minutos antes, el Dr. Lee oró por esto, a las 2:00 p.m. del viernes, en una conferencia de prensa, el Alcalde Michael Bloomberg de la ciudad de Nueva York por primera vez instó a las personas que abandonaran la ciudad. Sin embargo, luego de que el Dr. Lee orara para que el huracán se desvaneciera, comenzó a debilitarse. El domingo, antes de llegar a Nueva York, se había bajado de categoría de huracán a tormenta tropical.



El huracán Irene se debilitó luego de la oración del Dr. Lee



La Dra. Irene Jacovou envió una petición de oración con el Dr. Lee el 11 de enero con la preocupación por la posible calamidad causada por grandes inundaciones. Luego de la oración, el nivel de agua fue menor de lo previsto (13 de enero BBC).

► En enero de 2011, el río Brisbane experimentó grandes desbordamientos e inundó las zonas bajas en Australia. Se predijeron problemas serios en las siguientes 24 horas como inundaciones por la marea alta y desbordamiento de represas. La Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) en Australia envió un petición de oración al Dr. Jaerock Lee el 11 de enero. Como resultado de ello, el 13 de enero se reportó que la inundación fue menor en comparación con lo que se había pronosticado.

La gloria de Dios fue revelada en las fuertes lluvias

► En agosto de 2013, durante el Retiro de Verano Manmin que comenzó al aire libre a las 7:30 p.m., no obstante, a las 7:40 p.m. empezó a llover y se convirtió en lluvia intensa. El Dr. Lee oró para que la lluvia se detuviera. En el nombre del Señor Jesucristo le



ordenó: «¡Lluvia, detente!» Entonces, las espesas y oscuras nubes que hicieron llover desaparecieron. Dejó de llover y aparecieron las estrellas mientras los cielos se despejaban.

► Durante la sequía en octubre de 2002, que fue una de las más graves sequías en la historia de la India, la tierra no había recibido ninguna lluvia durante nueve meses.

El 8 de octubre, el Dr. Lee llegó a India para llevar a cabo la Cruzada Unida 2002, llegando al aeropuerto de Chennai. Luego de tener una conferencia de prensa, una intensa lluvia comenzó a caer.

Chennai había recibido el suministro de agua de Karnataka la ciudad vecina, pero la ciudad declaró que no enviaría más agua. Por ello, el 9 de octubre toda la ciudad de Chennai iba a ir a la huelga contra el

gobierno central debido a los problemas de abastecimiento de agua. No obstante, durante una semana, mientras que el Dr. Lee se quedó en la India, hubo precipitaciones frecuentes con gran cantidad de acumulación de agua.

El 12 de octubre fue el tercer día de la cruzada y algo inesperado sucedió. De pronto hubo un fuerte viento y una lluvia muy fuerte durante el sermón. También hubo truenos y relámpagos. El Dr. Lee instó a los asistentes a no tener temor por la lluvia y mostrar fe a Dios. Añadió que al hacer eso, entonces Dios obraría para ellos de manera más grandiosa. Siguió predicando bajo las fuertes lluvias, sin paraguas.

Y luego oró por los enfermos de manera ferviente. De este modo, innumerables personas fueron sanadas de sus enfermedades. Los asistentes y los televidentes que vieron esto a través de la televisión sintieron el amor del Señor por medio de él.

Al siguiente día, 13 de octubre y último día de la cruzada, llegaron aproximadamente 1,5 millones de personas a la cruzada. La policía informó al gobierno que alrededor de tres millones de personas en total asistieron a la cruzada cristiana en paz sin accidentes o incidentes durante cuatro días.



La Cruzada Unida India 2002, contó con la participación de un total de más de tres millones de personas. Durante el período de la cruzada, la grave sequía se sintió aliviada. Muchas personas fueron sanadas y convertidas al cristianismo.

► No podemos dejar de reconocer que los cielos, la tierra, y todas las cosas en ellos obedecen absolutamente a Dios. Es debido a que Dios es quien los ha creado. Entonces, ¿quién era Dios, que existía antes de la eternidad, al igual que antes de la creación?

En 1 Juan 1:5 leemos: «Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él». Él existía en forma de una luz magnífica y hermosa y llenaba todo el universo. Él permitió a los miembros de Manmin tomar fotos de la luz de la aurora en diversas formas a través de sus cámaras de teléfonos celulares para que puedan sentir su luz original. Al ellos ver la luz, la esperanza por la Nueva Jerusalén se incrementó. Llegaron a poseer aún más fervor para crecer en la fe y alcanzar el corazón del espíritu.



Escrito por el Dr. Alvin J. Hwang, Vice presidente de WCDN



«Encontré la iglesia más bíblica y conocí mi modelo a seguir»

Pastora Youngran Park y su esposo
el Misionero Daehyun Kyung

Fui a los Estados Unidos con la idea de cumplir mi misión, sin embargo sentí sed espiritual y limitaciones

Nací y crecí en una familia adinerada, pero espiritualmente sufrí durante mi juventud, por lo que fui guiada a la iglesia y acepté al Señor. Entonces tuve un sueño en el que de mí salían muchos demonios que me habían atormentado, y fui sanada de todas mis dolencias.

Así fue como llegué a conocer al Dios vivo. Desde aquel momento me gustaba visitar casas de oración famosas y oraba fervientemente. Mientras tanto, por inspiración del Espíritu Santo, acariciaba la idea de convertirme en misionera.

En el año 1996, con la ayuda de mis padres, fui a los Estados Unidos a estudiar Teología. Terminé una Maestría en Teología Pastoral en la Unión Teológica de Egresados de Berkeley. En el 2008, fui ordenada como pastora en una iglesia interdenominacional y serví en la misma durante siete años.

La iglesia estaba en San Francisco, lugar en el que las batallas espirituales son tan feroces que hay, incluso, áreas para homosexuales y lesbianas. El pastor que ministraba en aquel momento había obtenido su Doctorado en Alemania; le gustaba la cerveza y cantaba canciones de pop en karaoke delante de la congregación.

Al pasar el tiempo mi sed espiritual aumentó. Sentí que no había un mentor espiritual en quien pudiera confiar y al que pudiera seguir. Comencé a escuchar predicaciones de pastores famosos en Internet para saciar mi sed.

Escuché los mensajes del Dr. Jaerock Lee en Internet y pude experimentar la obra maravillosa del Espíritu Santo

Mientras tanto, tuve la oportunidad de escuchar los mensajes del Dr. Jaerock Lee, que me conmovieron hasta las lágrimas y sentí la necesidad de arrepentirme; fue como un refrigerio espiritual, como si hubiera limpiado la suciedad que había en mí.

En el año 2013 comencé a escuchar estos mensajes con mi esposo, el misionero Daehyun Kyung y ambos fuimos movidos al arrepentimiento. Mi esposo dijo que él quería convertirse en discípulo del Dr. Lee.

Seis meses más tarde, mi esposo soñó que el Dr. Lee le enderezaba la corbata mientras le decía: «Debes estar bien vestido». Mi esposo estaba asombrado.

Unos días después, mientras caminábamos por la casa, descubrimos un arco iris en forma circular alrededor de la luna. Era una escena misteriosa que nunca antes habíamos visto. Entonces pensamos que Dios nos estaba dando una señal de que los sermones del Dr. Lee son ciertos.

En el 2014 vimos en Internet el video del Dr. Lee en la Cruzada Unida India 2002; habían más de tres millones de personas allí y se estaban manifestando las obras poderosas del Espíritu Santo, nos maravillamos de ver las cosas que estaban sucediendo en esos momentos.

Mis suegros, que iban a templos budistas, se convirtieron al cristianismo al escuchar el sermón titulado El Mensaje de la Cruz

Fuimos a visitar a mis suegros que vivían en el estado de Colorado, para hablarles de las obras maravillosas que estaba haciendo el Espíritu Santo que eran confirmación de la Palabra de Dios.

Mis suegros eran budistas, no obstante les mostramos la serie de sermones del Dr. Lee llamada El Mensaje de la Cruz y asistimos a los servicios con ellos. Durante esa predicación se obraron muchas sanidades divinas, como el caso de una mujer que tenía quemaduras. Mi suegra se conmovió y dijo: «¡Hay un pastor tan bueno en el mundo!»

Durante el quinto servicio que vimos con ellos, mi suegra nos contó un sueño que había tenido en el que caía fuego del cielo sobre una estatua de Buda que ella estaba adorando y ésta se rompía por la mitad.

Poco tiempo después, el templo al que ellos habían ido durante quince años fracasó y tuvo que ser trasladado a otro estado. Ellos finalmente quemaron las escrituras y rosario budistas y aceptaron al Señor. ¡Aleluya!

En nuestro año sabático, regresamos a Corea y comenzamos una nueva vida de santificación

Durante dos años escuchamos los sermones del Dr. Lee en los Estados Unidos. Nos percatamos de muchas cosas y las atesoramos en nuestros corazones. Una de esas cosas era que el Dr. Lee pasaba más tiempo en ayuno y oración, con lágrimas en sus ojos, que comiendo y durmiendo.

Entonces me pregunté cuánto amor había sentido yo

por las almas y oré completamente arrepentida. Mientras oraba aumentó mi amor por Dios y por las almas y vino a mí claramente la esperanza de la Nueva Jerusalén.

Otra cosa de la cual me percaté es la dirección de la obra misionera. Debemos salir de los programas humanistas en la iglesia y en primer lugar, procurar la santidad. Es solo cuando esto suceda que podremos recibir el poder del Espíritu Santo y dar testimonio, de forma bíblica, acerca de Jesucristo.

Durante mucho tiempo he orado para dedicar el resto de mi vida a la obra misionera alrededor del mundo. Cada vez que oré de esa manera, el Espíritu Santo quebrantó mi corazón al darme a conocer que el Señor vendría pronto; hoy me doy cuenta de que la manera de lograrlo es a través de la santificación de mi corazón.

Finalmente, dispusimos en nuestros corazones ir a la Iglesia Central Manmin, en Corea, a donde nos trasladamos en febrero de este año. Hemos podido renovar nuestro espíritu a través de la lectura de la Palabra y también mediante la oración, y hemos tratado de llevar una vida de rectitud delante de Dios.

En la actualidad, muchas iglesias han perdido hasta la santidad, pero la Iglesia Central Manmin es la que posee los fundamentos bíblicos más sólidos y donde se perciben la santidad y el poder del Espíritu Santo de manera abundante. Mi esposo y yo, como misionero y pastora, nos sentimos llenos de gozo por el hecho de que hay un verdadero pastor a quien queremos parecernos y a quien queremos seguir. Damos a Dios toda la gloria y le agradecemos por habernos guiado en su gran amor.

{ El Mensaje de la Cruz }

¿Cómo fue creado el hombre?
¿Por qué es Jesucristo el único Salvador de la humanidad?

¡El mensaje conmovedor para despertar innumerables almas en el mundo!

El amor verdadero de Dios inmerso en la cruz

Teléfono: 82-70-8240-2075

URIM BOOKS



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish
Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin